
Policial militar Edson Costa Ribeiro, suspeito 
de envolvimento na morte de um colega de 
farda, foi preso nesta segunda-feira (20) ao se 
entregar no 16º BPM (Olaria).

Batata, banana, laranja 
e melancia estão mais 
baratas, segundo a Conab

‘Frete do crime’: ladrões 
furtam motos estacionadas 

nas ruas do Rio

Philippe 
Coutinho aceita 
reduzir salário 
para retornar ao 
Vasco

“Há perspectiva da chegada de boa safra em meados 
de junho, as cotações devem diminuir ainda mais, 
tanto para a variedade prata quanto nanica”, 
detalhou a companhia.

Castramóvel chega a 600 
cirurgias em um mês de 

funcionamento, em JaperiPAG 4
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Coca-Cola abriu um 
novo processo sele-
tivo de estágio para 
trabalhar em Rio de 
Janeiro, São Paulo e 
Ceará (nas capitais). 
A seleção é voltada 

para estudantes do ensino superior nas 
áreas de Marketing, Franchise, Estraté-
gica, Técnica e Recursos Humanos. Os 
interessados em participar do progra-
ma Fresh Minds podem se inscrever 
até o dia 5 de junho, pelo link https://
99jobs.com/coca-cola-brasil/jobs/
372297-programa-de-estagio-fresh-
-minds-2024-coca-cola-company
Para participar, é preciso ser estudante 
universitário (bacharelado, licenciatura 
ou tecnólogo), com formação entre ju-
lho de 2026 a dezembro de 2026. Além 
disso, é necessário ter conhecimento 
em Pacote Office e inglês intermediá-
rio, assim como disponibilidade para 
trabalhar 30 horas semanais (seis horas 
diárias flexíveis). A duração do progra-
ma será de dois anos.

Um termo de cooperação assinado entre 
a Secretaria estadual da Mulher (SEM) 

e a ONG Aliança Empreendedora vai ofe-
recer 15 mil vagas em cursos on-line e 
presencial para empreendedoras do Esta-
do do Rio. As inscrições serão abertas na 
próxima quinta-feira (dia 23), por meio 
do link secmulher.rj.gov.br.
Os cursos serão oferecidos pela plata-
forma “Tamo Junto”, com videoaulas, 
artigos e ferramentas de gestão para fa-
cilitar o acesso das microempreendedo-
res. As participantes receberão certifica-
dos ao final da capacitação.
— As capacitações possuem uma meto-

dologia com linguagem simples, que se 
adequa a qualquer perfil de microem-
preendedora, independentemente de sua 
escolaridade. A maioria dos negócios co-
mandados por mulheres são geridos por 
empreendedoras individuais, sendo as 
únicas responsáveis por toda a operação. 
Por isso, é importante oferecer capacita-
ção para promover o desenvolvimento 
sustentável dessas empresas — diz Karol 
Mendez, superintendente de Autonomia 
Econômica da SEM.

OS CURSOS OFERECIDOS
Aprenda a fazer plano de negócio (combo 
1 e 2); Educação financeira para mulheres 

empreeendedoras 1; Educação financeira 
para mulheres empreeendedoras 2; Em-
preendedorismo inclusivo; Empreende-
dorismo modo on; Formalização de MEI 
passo a passo; Marketing digital para o seu 
negócio; Rainhas do empreendedorismo 
- quebrando barreiras; Negócios digitais 
para iniciantes; Curso para MEI de gestão 
de negócios; Precificação: como calcular o 
preço do meu produto ou serviço; Vendas 
e comunicação para o seu negócio; Como 
atrair mais clientes usando as redes so-
ciais; Como definir o preço ideal e vender 
pela internet seus produtos de moda e Ar-
tesanato e costura: esse é meu negócio!

O ministro de Minas e Energia, Alexandre 
Silveira, afirmou nesta segunda-feira, 15, que 
seu ministério monitora os possíveis impactos 
para o petróleo em razão das novas tensões nos 
conflitos do Oriente Médio. "É importante que 
estejamos atentos", disse o ministro ao destacar 
que, diante de crises internacionais, o Brasil 
sofre com impactos por restrições à produção 
e ou comercialização de petróleo.
O alerta foi ligado após a retaliação do Irã con-
tra Israel pelos assassinatos de seus generais 
em Damasco, Síria, com um ataque de mais de 
300 drones e mísseis. Por conta disso, o MME 
chamou uma reunião da Secretaria Nacional 

de Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis, 
segundo informou Silveira.
O ministro disse, porém, que está esperançoso 
de que não os conflitos não escalem. "Como os 
conflitos estão em fase de ensaio e não temos 
elementos concretos que apontem caminho 
desastroso, quero crer que, diante de tantos de-
safios que vivem o mundo e problemas reais, 
que terão os grandes líderes mundiais respon-
sabilidade com o planeta", afirmou.
Sobre um cenário em que medidas sejam ne-
cessárias para reduzir os impactos de eventu-
al crise no setor de petróleo, Silveira lembrou 
que, no ano passado, a Petrobras mudou sua 

política de preços, o que deve auxiliar.
Sobre a reunião com a Secretaria de Petróleo, disse 
que um grupo de monitoramento irá instruir sobre 
possíveis medidas. "Para que possamos estar atentos 
e agindo de pronto com mecanismos que temos e 
respeitem a governança do setor privado", afirmou.
As declarações foram dadas a jornalistas após 
a participação do ministro na abertura da pri-
meira reunião presencial do Grupo de Trabalho 
(GT) de Transições Energéticas do G20, coorde-
nado pelo Ministério de Minas e Energia.
Os membros do GT debatem, neste momen-
to, sobre o acesso ao financiamento da tran-
sição energética.

Detran.RJ abre 
inscrições para cursos 
de motofrete, direção 
defensiva, transporte 

de emergência e de 
produtos perigosos

Coca-Cola abre seleção para estágio de 
nível superior em Rio, São Paulo e Ceará

A Coca-Cola está com inscrições aber-
tas para processo seletivo de estágio 
da companhia — Foto: Luke Sharrett/

Bloomberg

Parceria garante 15 mil vagas em cursos on-line e 
presencial para capacitar empreendedoras do Rio

A

Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. 
Com uma equipe atenta para passar o melhor conteúdo com o 
máximo de credibilidade, disposta à ouvir a população e aber-
ta para receber sugestões de pauta das variadas editorias.
Nosso canal de comunicação estará pronto e manterá uma relação 
com o povo através do nosso whatsapp,  (21) 96401-2836 
Email: jornalinfopovo@gmail.com
O nosso portal de notícias é www.jornalpovo.com.br 
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O Detran.RJ abriu inscrições para cursos 
gratuitos de motofrete, direção defensiva, 
transporte de emergência e de produtos pe-
rigosos. São oferecidas 120 vagas. Os inte-
ressados podem se inscrever até 30 de maio 
ou até que todas as oportunidades ofereci-
das sejam preenchidas. Para se candidatar, 
basta acessar o link: https://www.detran.
rj.gov.br/_documento.asp?cod=8088
As aulas serão ministradas pela Escola Pú-
blica de Trânsito, no 13º andar do edifício-
-sede do Detran.RJ, na Avenida Presidente 
Vargas 817, no Centro do Rio.
Distribuição das vagas e períodos de reali-
zação dos cursos
• Direção defensiva - de 3 a 6 de junho 

(40 vagas)
• Motofrete - de 3 a 10 de junho (30 va-

gas)
• Transporte emergência - 3 a 14 de ju-

nho (25 vagas)
• Transporte de produtos perigosos - 3 a 

14 de junho (25 vagas)
Condições para inscrição

Após o preenchimento do formulário de ca-
dastramento, o candidato receberá um nú-
mero que deverá ser guardado, pois servirá 
para confirmar a inscrição no dia seguinte. 
Caberá ao Detran.RJ avaliar se ele cumpre 
todos os requisitos.
Segundo o órgão, para participar da capa-
citação, os participantes não poderão estar 
cumprindo pena de suspensão do direito de 
dirigir ou estar com a carteira de Habilita-
ção (CNH) cassada.

As etapas de seleção incluem inscrições, testes, 
dinâmica em grupo e entrevistas. O programa 
de estágio terá início em agosto deste ano.
Além da bolsa-auxílio de R$ 2 mil, os sele-
cionados terão direito a vale-refeição, vale-
-transporte, curso de línguas, universidade 

corporativo e folga no dia do aniversário, 
além de auxílio-academia (neste caso, de-
pendendo da localidade).
No caso do vale-refeição, os valores são: 
Rio de Janeiro (R$ 460 + refeitório), Forta-
leza (R$ 660) e São Paulo (R$ 660).
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O

Ministro do Supremo Tribunal Federal, Flá-
vio Dino. Foto: Gustavo Moreno/SCO/STF

Lewandowski propõe incluir Sistema 
Único de Segurança na Constituição

 ministro da Justiça e Se-
gurança Pública, Ricardo 
Lewandowski, defendeu 
nesta segunda-feira (20) a 
inclusão do Sistema Úni-
co de Segurança Pública 
na Constituição (Susp). 

“Para promovermos uma integração, para 
fazermos aquilo que o [ex] presidente Mi-
chel Temer concebeu, mas por meio de lei 
ordinária, mas constitucionalizar esse sis-
tema, fazer um Susp constitucional à moda 
do SUS”, disse ao participar de um encon-
tro com empresários na Federação das In-
dústrias do Estado de São Paulo (Fiesp).
Lewandowski fez referência a lei que criou, 
em 2018, o Sistema Único de Seguran-
ça Pública (Susp). A partir da legislação, 
a União passou a destinar recursos para 
apoiar ações de segurança pública nos es-
tados e municípios.
Porém, o ministro diz acreditar que é ne-
cessário que o Susp seja incluído na Cons-
tituição para que haja uma verdadeira inte-
gração nos trabalhos dos diferentes órgãos 
que cuidam da segurança. “A a nossa Cons-
tituição, penso eu, ela ainda está muito vol-
tada para essa visão do crime cometido 
localmente”, enfatizou durante a apresen-

Flavio Dino não vê ilegalidade e mantém 
afastamento de desembargadores da Lava Jato

Luiz Marinho, ministro do Trabalho e Em-
prego, vai insistir em mudança de regra que 
trata da retirada do saldo do Fundo de Ga-
rantia do Tempo de Serviço (FGTS). Segun-
do ele, a ideia, é permitir que quem aderiu 
à modalidade de saque-aniversário possa 
retirar o valor restante da conta vinculada 
quando for demitido. A proposta será for-
malizada em um projeto de lei.
O ministro tem defendido, inclusive, o 
fim da modalidade do saque-aniversário, 
mas ainda não antecipou se haverá uma 
transição para isso no texto. Marinho 
também vinculou essa proposta ao novo 
sistema de consignado para trabalhadores 
do setor privado, desenvolvido pelo Mi-
nistério da Fazenda e que tende a facilitar 
a obtenção de crédito a juros mais baixos.
— Não vou sossegar enquanto não resol-
ver essa questão e permitir que quem foi 
demitido possa sacar o saldo do FGTS 
imediatamente — disse Marinho.

Ministro Luiz 
Marinho vincula 

mudanças em 
crédito consignado

Ministro ressaltou ainda que a pro-
posta não vai retirar autonomia dos 
estados, responsáveis pelas polícias
Rafa Neddermeyer/Agência Brasil

tação. O ministro defende que é necessá-
rio melhorar a articulação entre os órgãos 
envolvidos especialmente para combater 
o crime organizado que age internacional-
mente e virtualmente.
Entre as mudanças no texto constitucional 

que propõe, Lewandowski destacou ainda a 
ampliação das atribuições da Polícia Federal. 
“Para que possa, de forma mais eficiente, com-
bater o crime organizado e, eventualmente, 
estar presente nas áreas de reserva ambiental, 
inclusive reservas indígenas”, disse.

O ministro Flávio Dino, do Supremo Tribu-
nal Federal, decidiu nesta segunda-feira, 

20, manter o afastamento dos desembargado-
res Loraci Flores de Lima e Carlos Eduardo 
Thompson Flores Lenz, da 8ª Turma do Tri-

bunal Regional Federal da 4ª Região. O afas-
tamento foi decretado pelo Conselho Nacional 
de Justiça, que viu suposto descumprimento 
de decisão da Corte máxima, pelos magistra-
dos, no caso da declaração de suspeição do 

ex-juiz da Operação Lava Jato Eduardo Appio.
Dino negou o pedido dos desembargadores, 
para que fossem reintegrados aos quadros 
do TRF-4, sob o argumento de que é pru-
dente manter a decisão do CNJ pelo me-
nos até o colegiado decidir se vai abrir um 
processo administrativo disciplinar sobre a 
conduta dos magistrados.
O ministro citou que o STF 'tem reconhecido 
diversas nulidades processuais' em processos da 
Lava Jato, o que, em sua avaliação, 'recomenda 
especial atenção por parte do CNJ, órgão de con-
trole do Poder Judiciário, para evitar novas nuli-
dades processuais por eventuais más condutas'.
Os magistrados questionaram a decisão dada 
pelo CNJ em abril. Na ocasião, o colegiado 
chancelou decisão do corregedor Luís Felipe 
Salomão, que viu suposto 'descumprimento 
reiterado' de decisões da Corte máxima quan-
do da declaração de suspeição do juiz Edu-
ardo Appio, ex-titular da Operação Lava Jato 
em Curitiba. No mesmo julgamento foi der-
rubado o alijamento da juíza Gabriela Hardt e 
do juiz Danilo Pereira Júnior

SALDO RETIDO 
Pela regra do saque aniversário, quem 
faz a opção por essa modalidade fica 
com o saldo do FGTS retido por dois 
anos e, se for demitido sem justa causa, 
não pode sacar o saldo do FGTS, tendo 
direito apenas à multa de 40%.
— Vamos oferecer juntos um projeto de 
lei que vai dizer o que vai acontecer com 
o saque-aniversário do FGTS e criar o 
consignado — disse Marinho.
Ao ser indagado se existe possibilidade de 
estabelecer um prazo de transição para o fim 
do saque-aniversário, Marinho afirmou que 
isso vai depender das negociações. Os ban-
cos, com apoio do Ministério da Fazenda, 
são contra a proposta do ministro.
O setor financeiro continua dialogando 
com o Marinho para tentar manter o sa-
que-aniversário. Segundo um executivo, 
houve uma reunião na semana passada 
e outra agenda será marcada em breve.
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epois do susto de não en-
contrar a moto onde tinha 
estacionado, em frente 
ao prédio onde mora, na 
Praia do Flamengo, a per-
sonal trainer Taís Vieira, 
de 30 anos, se surpreendeu 

de novo ao conferir a câmera de segurança: 
nas imagens, sua Yamaha N Max 360 é car-
regada por dois homens mascarados, posta 
no baú de uma Fiat Fiorino branca e levada 
embora. Contando com o crime contra Taís, 
câmeras flagraram pelo menos quatro fur-
tos praticados pela quadrilha entre janeiro 
e abril deste ano, durante as noites e madru-
gadas. A ação, apelidada de “frete do crime”, 
foi registrada nos bairros de Laranjeiras, 
Flamengo e Copacabana. Os casos são in-
vestigados por policiais da 9ªDP (Catete) e 
da 12ª DP (Copacabana).
O frete do crime, no entanto, já vem ocor-
rendo há mais tempo. Entre março e agosto 
do ano passado, homens que usavam uma 
Kombi branca também foram flagrados por 
câmeras arrastando motos para o interior 
do utilitário. Na ocasião, os crimes ocorre-
ram nos bairros de Copacabana e Botafogo. 

A segurança pública de Rio das Ostras e re-
gião ganhou destaque no Sistema de Metas 
e Acompanhamento de Resultados (SIM) 
do segundo semestre de 2023. As Áreas 
Integradas de Segurança Pública 32 (AISP 
32), que englobam o 32º Batalhão da Po-
lícia Militar (32º BPM) e as delegacias de 
Casimiro de Abreu (121ª DP), Conceição 
de Macabu (122ª DP), Macaé (123ª DP), 
Rio das Ostras (128ª DP) e Quissamã (130ª 
DP), receberam a Premiação por Produti-
vidade, conquistando o terceiro lugar.
Além disso, o 32º BPM, sob o comando do 
tenente-coronel Marcelo Amorim Aredes 
e do subcomandante Tales Borges, junta-
mente com a 123ª DP de Macaé, liderada 
pelo delegado Pedro Emílio Braga, foram 
agraciados com o Prêmio Integração pela 
Operação Komodo. Essa operação desta-
cou-se pela excelência na colaboração en-
tre as forças policiais, evidenciando a força 
do trabalho conjunto.
O Governo do Estado do Rio de Janeiro 
concede esses prêmios semestrais com o 
objetivo de incentivar a integração e a co-
laboração entre a Polícia Militar e a Polícia 
Civil. A premiação reconhece as unidades 
que se destacam na busca por resultados 
mais eficazes no combate à criminalidade e 
na promoção da segurança pública.
A conquista dessas premiações reforça a 
importância do trabalho integrado entre 
as forças de segurança na região. A coope-
ração entre as instituições é essencial para 
garantir a segurança da população e alcan-
çar resultados positivos no combate ao cri-
me, demonstrando que a união de esforços 
é fundamental para a efetividade das ações 
de segurança pública.

Segurança Pública 
de Rio das Ostras 

é destaque em 
Premiação Estadual

Moto sendo levada em Copacabana
— Foto: Reprodução

‘Frete do crime’: ladrões furtam 
motos estacionadas nas ruas do Rio

A cada quatro horas, uma criança é vítima de estupro

A polícia investiga se o mesmo bando é res-
ponsável pelos furtos ocorridos em 2024, ou 
se seriam ações de quadrilhas distintas.
— Quase desmaiei na hora que descobri o 
furto ao olhar as imagens. É inacreditável 
uma coisa assim acontecer com a maior fa-
cilidade. Agora, minha rotina de trabalho 
fica prejudicada. Usava a moto para ir tra-

balhar — diz Taís Vieira.
Em 1º de abril, homens usando o mesmo 
tipo de veículo do furto da moto da personal 
trainer foram flagrados por imagens de um 
circuito de segurança levando outra Yamaha 
N Max 360 na Rua Carvalho de Mendonça, 
em Copacabana. A ação ocorreu à 1h56 e 
durou pouco mais de um minuto.

32º BPM e delegacias do Norte Fluminense 
conquistam Prêmio de Produtividade e In-

tegração pelo trabalho conjunto em prol da 
segurança pública. Foto: Ilustração

Maria (nome fictício) com a filha, abusada dentro de casa aos 11 anos pelo namorado da 
mãe: “Eu vou fazê-lo pagar pelo que fez” — Foto: Arquivo Pessoal

Automutilação e baixo desempenho escolar 
foram alguns dos sinais de alerta para que 

Maria (nome fictício) percebesse que tinha algo 
errado com a filha. A menina, à época com 11 
anos, conseguiu quebrar o silêncio sobre o abu-
so sexual que sofria do namorado da mãe, um 

pastor, dentro de casa, numa comunidade da 
Zona Norte do Rio. O caso da filha de Maria 
não é isolado. A cada quatro horas, em média, 
uma criança é estuprada no estado do Rio. Ape-
nas no ano passado, 2.209 meninas e meninos 
foram vítimas desse crime; em 21% dos casos, o 

autor era pai, mãe, padrasto ou madrasta.
— Eu a flagrei se mutilando. Briguei na hora, e 
ela acabou gritando que estava doente porque 
o pastor estava abusando dela. Eu o expulsei de 
casa, liguei para o Disque 100, Conselho Tute-
lar, registrei na delegacia. Mas, até hoje, nada. 
Nem que seja a última coisa na vida, eu vou fa-
zê-lo pagar pelo que fez — disse a mãe.
O último sábado foi marcado pelo Dia Nacio-
nal de Combate ao Abuso e Exploração Sexual 
de Crianças e Adolescentes. A data lembra o 
caso Araceli: em maio de 1973, Araceli Cabrera 
Sánchez Crespo, de 8 anos, foi sequestrada, es-
tuprada e morta por jovens de classe média alta 
em Vitória, no Espírito Santo. Em memória da 
menina, também foi criado o Maio Laranja, que 
traz visibilidade para a causa.

‘NÃO HÁ PROVAS’
Os dados de estupro de crianças (0 a 11 anos de 
idade) divulgados pelo Instituto de Segurança 
Pública (ISP) mostram que oito em cada dez ví-
timas são meninas. A maioria é preta ou parda. 
Dos 2.209 casos, 676, ou 31%, ocorreram na ca-
pital do estado, vindo em seguida Nova Iguaçu, 
Duque de Caxias, São Gonçalo e Belford Roxo. 
Na cidade do Rio, os cinco bairros com mais 
ocorrências ficam na Zona Oeste: Campo Gran-
de, Santa Cruz, Bangu, Guaratiba e Jacarepaguá.

D



5Terça-feira 21 de maio de 2024

WWW.JORNALPOVO.COM.BRJORNALPOVOONLINE

POLÍCIA

policial militar Edson 
Costa Ribeiro, suspeito de 
envolvimento na morte 
de um colega de farda, foi 
preso nesta segunda-feira 
(20) ao se entregar no 16º 
BPM (Olaria). O agente é 

apontado como um dos seguranças do bi-
cheiro Adilson Oliveira Coutinho Filho, o 
Adilsinho. Agentes da Delegacia de Homi-
cídios da Capital (DHC) e da Corregedoria 
da PM estavam desde as primeiras horas da 
manhã procurando por ele.
Daniel Mendonça Silva foi assassinado a 
tiros em frente a sua casa, em Marechal 
Hermes, Zona Norte, em abril do ano 
passado. Na ocasião, homens encapuza-
dos atiraram contra o agente que já tinha 
sido preso acusado de integrar a quadri-
lha do contraventor Bernardo Bello.
Segundo as investigações, os criminosos 
chegaram ao local e lá ficaram por cin-
co horas. Quando a vítima saiu de casa, 
foi abordada e morta pelo grupo. A ação 

Polícia encontra na Região dos Lagos a 
idosa da Glória que estava desaparecida

O

Desaparecida desde sábado, Maria Elizabeth 
Saldanha de Mendonça, de 64 anos, foi loca-

lizada nesta segunda-feira, em Rio das Ostras. 
A informação foi confirmada pela Polícia Civil. 
Moradora da Glória, na Zona Sul, a idosa iria 
para a Rodoviária Novo Rio, de onde pegaria um 
ônibus para a cidade da Região dos Lagos, mas a 
família não havia conseguido mais notícias sobre 
ela durante o fim de semana.
— A polícia já a encontrou em Rio das Ostras. Ela 

está fisicamente bem, mas um pouco desorienta-
da — informa Gabriel de Mendonça Marinho, 
filho de Maria, que está a caminho da cidade para 
encontrar com a mãe e obter mais notícias.
No sábado, último dia em que fez contato com 
a família, Maria Elizabeth havia enviado mensa-
gens desconexas. Ela tinha sido vista pela última 
vez às 9h30 de sábado. O caso foi registrado na 
21ª DP (Bonsucesso), e remetido à Delegacia de 
Descoberta de Paradeiros (DDPA).

Quadrilha de roubo de carros da 
Baixada é presa na Avenida Brasil
Uma quadrilha de roubo de veículos foi 

presa, na manhã desta segunda-feira (20), 
durante uma abordagem de policiais milita-
res do 16º BPM (Olaria). Os cinco criminosos 
estavam dentro de um carro e foram localiza-
dos na Avenida Brasil, na altura da Penha, na 
Zona Norte, após uma denúncia. 
De acordo com a Polícia Militar, as equipes fo-
ram informadas de que um veículo preto com 
vários ocupantes estaria tentando praticar rou-
bos pela via expressa. Os PMs conseguiram 
identificar o carro com as características rela-
tadas e realizaram uma abordagem. Dentro do 

automóvel, estavam cinco bandidos e os agen-
tes apreenderam um revólver, uma granada e 
duas réplicas de pistola com eles.
Ainda segundo a PM, o grupo foi preso e 
encaminhado para a 22ª DP (Penha). Na de-
legacia, os policiais verificaram que dois dos 
presos já tinha outras anotações criminais 
e que todos eles tinham ligação com uma 
facção criminosa que atua na comunidade 
da Guacha, em Belford Roxo, na Baixada 
Fluminense. A quadrilha da região atuava 
no roubo de veículos na Avenida Brasil e na 
Rodovia Presidente Dutra. A idosa Maria Elizabeth Saldanha de Mendonça 

— Foto: Reprodução

Edson integra a organização 
criminosa chefiada pelo PM 

Rafael do Nascimento Dutra, o 
Sem Alma. Foto: Reprodução

PM foragido por envolvimento em 
morte de colega de farda se entrega

Revólver, réplicas de pistola e uma granada foram encon-
tradas com os bandidos. Foto: Divulgação/Polícia Militar

foi gravada por câmeras de segurança da 
Rua Piraí. Daniel chegou a ser socorrido 
e encaminhado ao Hospital Carlos Cha-
gas, mas não resistiu. No local do crime, 
agentes da DHC recolheram 14 estojos 
de fuzil, calibres 762 e 556.
As investigações apontam que Edson in-
tegra o novo 'escritório do crime', chefia-
do pelo PM Rafael do Nascimento Dutra, 
o 'Sem Alma'. O grupo é responsável por 
diversos homicídios no Rio. Uma das ca-
racterísticas do bando é monitorar as ví-
timas e esperar o melhor momento para 
a prática dos homicídios. A maioria das 
execuções são feitas com armas de gran-
de porte e de uso restrito.
O PM será encaminhado à unidade prisio-
nal da corporação, em Niterói, na Região 
Metropolitana do Rio. De acordo com a 
Polícia Militar, Edson será submetido a um 
procedimento administrativo disciplinar, 
que pode resultar na exclusão do agente. A 
corporação ressaltou, ainda, que não com-
pactua com desvios de conduta na tropa.
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reços de produtos como 
batata, banana, laranja e 
melancia estão em queda 
nas centrais de abasteci-
mento do país (Ceasas), 
segundo levantamento 
divulgado nesta segunda-

-feira (dia 20) pela Companhia Nacional 
de Abastecimento (Conab).
Tendo por base preços cobrados no ata-
cado, o 5º Boletim do Programa Brasilei-
ro de Modernização do Mercado Horti-
granjeiro (Prohort) mostra que o preço 
da batata caiu pelo segundo mês conse-
cutivo, na comparação com os meses de 
março e abril, mesmo com a menor ofer-
ta do produto no mercado.
De acordo com a Conab, isso ocorreu em 
resposta à queda de demanda pela batata. 
A maior redução registrada foi observada 
na Conab de Santa Catarina, onde houve 
uma queda de 25,1% em relação a março. 
As informações são da Agência Brasil.
A expectativa da Companhia é de que 
esse comportamento pode não se repe-
tir em maio. “No início deste mês, a mé-
dia dos preços nas Ceasas está acima da 
praticada em abril”, informou a Conab 

Batata, banana, laranja e melancia 
estão mais baratas, segundo a Conab

O Banco Nacional de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social (BNDES) terá que criar li-

nhas de crédito especiais para perdas e danos 
provocados pelas mudanças climáticas, segun-
do afirmou o diretor de Planejamento e Estru-
turação de Projetos, Nelson Barbosa. Durante 
evento global sobre financiamento climático, 
que reuniu representantes de bancos de desen-

A Volkswagen parou nesta segunda-feira, 20, a 
produção de três fábricas em razão da inter-

rupção das entregas de fornecedores de peças gaú-
chos, cuja produção foi impedida pelas enchentes 
sem precedentes no Rio Grande do Sul. Já a Gene-
ral Motors (GM) está retomando parcialmente a 
produção em Gravataí (RS), onde produz o Onix, 
um dos carros mais vendidos no País.
A Volks informa que alguns de seus fornece-
dores com fábricas no Estado não conseguem 
produzir no momento.
Assim, a montadora iniciou nesta segunda-feira 
férias coletivas de dez dias nas fábricas de auto-
móveis em São Bernardo do Campo, no ABC 
paulista, e Taubaté, interior paulista.
A fábrica de motores da Volks em São Carlos 

(SP) também está com parte do time de produ-
ção em férias, que vão durar 11 dias.
Em São José dos Pinhais (PR), onde a Volks 
monta o utilitário esportivo T-Cross, a produção 
segue normalmente.
A General Motors, por sua vez, informa que suas 
operações em Gravataí estão retornando gradu-
almente. Nesta segunda, um dos turnos voltou.
A fábrica ficou parada nos últimos 12 dias em ra-
zão das chuvas no Rio Grande do Sul. "A empresa 
continua monitorando as condições e adequan-
do a produção do complexo industrial alinhada 
também ao restabelecimento de fornecedores", 
informa a GM, acrescentando que a prioridade 
no momento é a segurança dos empregados, as-
sim como as ações solidárias ao Estado.

Nelson Barbosa, diretor do 
BNDES. Foto: Luís Macedo/

Câmara dos Deputados

Redução de produção em fábrica da Volks. Foto: Divulgação

RS solicitará crédito especial para 
reconstrução, diz diretor do BNDES

Volks interrompe produção por falta de peças

O preço da banana caiu em função do aumento da 
oferta da fruta no país — Foto: Gabriel de Paiva/

Agência O Globo

ao ressaltar que pode estar iniciando um 
“período de entressafra do tubérculo, 
uma vez que há uma tendência de o pico 
da safra das águas ter passado, e iniciado, 
por outro lado, a safra da seca/inverno, 
que ainda não se apresenta suficiente for-

te para pressionar a cotações para baixo”.
AUMENTO DA OFERTA

O cenário é de preço menor também para 
a banana, em função do aumento da oferta 
da fruta no país, em especial com relação 
à variedade nanica do Vale do Ribeira, em 

São Paulo, do norte mineiro e do norte ca-
tarinense. “Esse incremento na quantidade 
do produto também pressionou os preços 
da banana-prata”, segundo a Conab ao des-
crever como “mais favorável que a batata” 
as projeções futuras para a banana.
“Há perspectiva da chegada de boa safra em 
meados de junho, as cotações devem dimi-
nuir ainda mais, tanto para a variedade pra-
ta quanto nanica”, detalhou a companhia.
A redução de preços da laranja e da me-
lancia está relacionada à questão climáti-
ca, uma vez que se costuma observar que 
a demanda pelas duas frutas costuma cair 
nos dias de frio, o que acaba por pressionar 
para baixo as cotações.
“Já as demais frutas e hortaliças analisadas 
no Boletim Prohort ficaram mais caras no 
último mês. No caso da alface, as chuvas 
registradas nas regiões produtoras até o 
meio do mês passado impactaram na ofer-
ta da folhosa e elevaram os preços. Para a 
cenoura, a alta interrompe dois meses de 
queda nas cotações praticadas. Com o me-
nor envio da raiz a partir de Minas Gerais, 
principal abastecedor, ocorre a natural 
pressão de demanda sobre produções de 
outros estados”, informou a companhia.

P

volvimento e representantes de governos do 
G20, ele defendeu linha de crédito para recons-
trução do Rio Grande do Sul.
“Nesse momento, a gente enfrenta um novo de-
safio devido aos eventos climáticos do Rio Gran-
de do Sul, que irão requerer uma linha de crédito 
especial para reconstrução. Já temos linhas para 
mitigação e para adaptação, agora temos que 
pensar também em linhas para cuidar de perdas 
e danos”, destacou o diretor do banco.
Barbosa afirmou que, com a nova realidade, os 
bancos de desenvolvimento também terão que 
enfrentar com outras realidades dos eventos 
climáticos extremos como lidar com os efeitos 
dos refugiados climáticos.
“O volume dos recursos envolvidos e o prazo 
necessário tornam inevitáveis uma participa-
ção mais direta do governo”, disse Barbosa. “O 
BNDES vai cumprir seu papel, de auxiliar o 
Ministério da Fazenda e as demais autoridades 
regionais nessa reconstrução.
De acordo com a secretária de Assuntos Interna-
cionais do Ministério da Fazenda, Tatiana Rosito, 
o montante necessário para lidar com as mudan-
ças climáticas já vem sendo discutido há anos.
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O
Haddad retorna a Brasília para reunião 
de anúncio ao setor do aço com Lula

Maioria no Senado é favorável ao fim da reeleição

ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad, partici-
pou de uma reunião em 
São Paulo, com represen-
tantes da CervBrasil, na 
manhã desta segunda-fei-
ra, 20. O ministro retorna 

a Brasília ainda nesta manhã, já que parti-
cipará de anúncio referente ao setor do aço 
com o presidente da República, Luiz Inácio 
Lula da Silva, no período da tarde.
A reunião para anúncio para a indústria do 
aço está marcada para às 15h (de Brasília), 
em evento no Palácio do Planalto.
Na última semana, o vice-presidente da 
República e ministro do Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio e Serviços, Geraldo 
Alckmin, havia afirmado ao Broadcast (sis-
tema de notícias em tempo real do Grupo 
Estado) que haveria um anúncio de inves-
timento na área siderúrgica nesta semana.
Haddad esteve em São Paulo pela manhã 
para reunião com a CervBrasil. A agenda 
foi divulgada após o início do compro-
misso, marcado para às 8h.
Além de Haddad, participaram da reunião 
o secretário da Receita Federal, Robinson 

O julgamento de Donald Trump por alteração 
de documentos contábeis para ocultar paga-
mentos a uma ex-atriz pornô entra na fase fi-
nal, com as alegações finais marcadas para a 
próxima semana, e a expectativa de um veredito 
histórico de considerável impacto político. Uma 
questão continua pairando: o ex-presidente dos 
Estados Unidos vai depor? 
Nesta segunda-feira (20), ao chegar ao tribunal, 
Trump deixou sem resposta uma pergunta feita 
por um jornalista. Antes do início do julgamen-
to, em 15 de abril, o bilionário garantiu que tes-
temunharia para “dizer a verdade”.
Mas os especialistas consideram provável que o 
candidato presidencial republicano desista da 
ideia, para evitar se expor ao implacável inter-
rogatório da acusação. Ao abrir a sessão desta 
segunda-feira, o juiz Juan Merchan indicou que 
seu objetivo é terminar a avaliação do caso nes-
ta semana, para que já possa passar às alegações 
finais na próxima semana.
Os 12 membros do júri devem avaliar se, para 
além de qualquer dúvida razoável, Trump é cul-
pado por falsificar 34 documentos contábeis, 
para disfarçar como despesas legais o pagamen-
to de 130 mil dólares (R$ 665 mil na cotação 
atual) à ex-atriz pornô Stormy Daniels na reta 
final das eleições de 2016, quando o republica-
no derrotou a democrata Hillary Clinton.
Um veredito de culpa exige unanimidade do 
júri. Se for esse o caso, o juiz deverá posterior-
mente fixar a pena, que poderá ser de prisão.
Uma condenação criminal seria um aconteci-
mento histórico nos Estados Unidos e um terre-
moto político em plena campanha presidencial 
para as eleições de novembro.

TESTEMUNHAS
Além do caso de Nova York, Trump foi acusado 
em Washington e na Geórgia de tentar anular os 
resultados das eleições de 2020 e de permanecer 
com documentos confidenciais ao deixar a Casa 
Branca em 2021, embora este julgamento tenha 
sido adiado indefinidamente.
O tribunal de Manhattan retoma o caso Stormy 
Daniels nesta segunda-feira, quando a princi-
pal testemunha do julgamento volta a depor: 
o ex-advogado pessoal e confidente de Trump, 
Michael Cohen, que incriminou diretamente 
o seu antigo chefe. Cohen afirmou que Trump 
aprovou o pagamento de US$ 130 mil a Daniels 
para comprar seu silêncio sobre um relaciona-
mento sexual que ela afirma ter tido em 2006 
com o magnata, quando ele já era casado com 
sua atual esposa, Melania.
O republicano, de 77 anos, nega essa relação. 
Trump afirma ser inocente e denuncia que o 
julgamento tem natureza política. O próprio 
Cohen assumiu o pagamento alguns dias antes 
da votação de 2016 e afirmou que Trump efe-
tuou o seu reembolso em 2017.

EUA: julgamento de 
Trump por alteração 
de documentos entra 

na fase final

Ministro da Fazenda, Fernando Haddad
Foto: Agência Brasil

Barreirinhas, e o secretário extraordinário 
da Reforma Tributária, Bernard Appy. Eles 
receberam o diretor geral da CervBrasil, 
Paulo de Tarso Petroni, o presidente da 

Heineken Brasil, Mauricio Giamerallo, o 
vice-presidente da Heineken Brasil, Mauro 
Homem de Mello, e o presidente do grupo 
Petrópolis, Walter Faria.

O presidente do Senado Federal, Rodrigo 
Pacheco (PSD), afirmou nesta segun-

da-feira, 20, que a maioria dos senadores é 
favorável ao fim da reeleição para prefeitos, 

governadores e presidente da República.
O assunto começará a ser debatido de 
maneira mais ampla neste ano. Caso uma 
proposta surja, a mudança constitucional 

deverá valer a partir de 2030 nas eleições 
nacionais. Em 2026, o atual presidente, 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT), bem como 
governadores de Estado em primeiro man-
dato, poderão disputar o pleito pela segun-
da vez seguida, caso queiram.
"A grande reflexão que devemos fazer 
sobre reeleição: foi positivo, foi provei-
toso? As respostas que ouço é que não. 
E já adianto que a ampla maioria no Se-
nado é favorável ao fim da reeleição", 
afirmou durante reunião-almoço no 
Instituto dos Advogados de São Paulo 
(Iasp), na capital paulista.
A reeleição no Brasil, depois da Consti-
tuição de 1988, foi incluída por meio de 
emenda no fim do primeiro mandato de 
Fernando Henrique Cardoso (PSDB), o 
que permitiu ao tucano ser candidato 
mais uma vez em 1998. Em efeito casca-
ta, governadores e prefeitos foram bene-
ficiados com a medida.
Nos últimos anos, parlamentares discuti-
ram tentativas de reforma para acabar com 
a reeleição. Uma proposta que sempre foi 
levantada é a permissão de mandatos de 
cinco anos, sem reeleição

'A grande reflexão que devemos fazer 
sobre reeleição: foi positivo, foi provei-

toso?', questiona Pacheco
Roque de Sá/Agência Senado
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ministro da Educação, 
Camilo Santana, dis-
se, nesta segunda-feira 
(20), que o Rio Grande 
do Sul terá calendário 
diferenciado para as 
inscrições no Exame 

Nacional do Ensino Médio (Enem). As 
inscrições para o exame começam no 
dia 27 de maio e vão até 7 de junho, 
para o restante do país.
“Para o Rio Grande do Sul, vamos apre-
sentar, possivelmente, ainda esta semana, 
um novo calendário que vai possibilitar 
que todos os estudantes do Rio Grande 
do Sul possam ter um calendário dife-
renciado na inscrição do Enem. Também 
estamos estudando outras medidas para 
apoiar em todas as questões”, disse o mi-
nistro sobre possíveis ajustes de prazo e 
procedimentos de todos os programas de 
sua pasta, como o Pé de Meia. As decla-
rações foram dadas em entrevista à emis-
sora de televisão GloboNews.

RECONSTRUÇÃO
O ministro Camilo Santana participou 
nesta manhã da reunião ministerial na 

Documentação pode ser emitida online ou presencial, nos cartórios eleitorais ou nas centrais de atendimento ao eleitor

O
Inscrição para Enem terá calendário 
diferenciado no Rio Grande do Sul

Danielle, mas pode me chamar de Dani

Ministro da Educação, Camilo Santana
Fabio Rodrigues-Pozzebom/Agência 

Brasil

De Nova Iguaçu, apaixonada por fotografar e fotografias.Atuante no campo progressista. Gosto de livros, 
cafés e resenha com amigos. A natureza faz parte da minha rotina. Instagram: @danif.fotografa/

Sala de Situação, no Palácio do Planalto, 
coordenada pelo ministro-chefe da Casa 
Civil da Presidência da República, Rui 
Costa; e pelo ministro da Secretaria Ex-
traordinária da Presidência da República 
para Apoio à Reconstrução do Rio Gran-
de do Sul, Paulo Pimenta.
Para Santana, o papel do ministro Paulo 

Pimenta é o de agilizar um canal dire-
to para coordenar todas as ações entre 
o governo federal e o estado. “A orien-
tação do presidente [Lula] foi para que 
o ministro Pimenta tenha autoridade 
para se dirigir e para solicitar qualquer 
necessidade a qualquer ministro da Es-
planada. Pimenta está com essa autori-

Foto: @danif.fotografa

dade, com essa autonomia”, declarou.
SITUAÇÃO DAS ESCOLAS

Camilo Santana disse ainda que aguarda 
o envio dos planos de ação pelas secre-
tarias municipais de Educação do Rio 
Grande do Sul para viabilizar a ajuda do 
governo federal para o retorno das au-
las. Segundo ele, o MEC tem realizado o 
mapeamento das localidades afetadas e 
planejado as ações em cada área para ga-
rantir todo o apoio necessário ao estado.
De acordo com dados repassados ao mi-
nistro, a rede municipal tem 4.793 esco-
las no estado, com mais de 1 milhão de 
alunos matriculados “Destas [escolas], 
1.156 escolas já foram mapeadas, sendo 
que 26 delas foram totalmente destruídas 
e 457 dessas escolas foram afetadas de 
alguma forma com as enchentes, com os 
prejuízos ocasionados.”
O ministro destacou que tem recebido 
informações das universidades e institu-
tos federais sobre a situação local e que 
todos estes seguem atuando na ajuda hu-
manitária, assim como os atendimentos 
prestados pelos três hospitais universitá-
rios ligados ao MEC.
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s atendimentos às vítimas 
de acidentes de moto ba-
teram o triste recorde no 
Hospital Geral de Nova 
Iguaçu pelo segundo ano 
consecutivo. Em com-
paração aos 3.282 casos 

registrados em 2022, que já havia sido o 
maior nos últimos cinco anos, 2023 fe-
chou com 3.634 acidentados atendidos na 
emergência, representando um aumento 
de 10,7%. De janeiro a março de 2024, já 
foram anotados 945 atendimentos, indi-
cando uma tendência de aumento para o 
restante do ano.
Segundo dados do HGNI, em 2023, 368 
vítimas de acidentes por moto precisa-
ram ser internadas, representando cerca 
de 10,1% do total de atendimentos. Nos 
três primeiros meses de 2024, esse per-
centual já subiu para 21,4%, com 203 in-
ternações. Se a tendência se mantiver, é 
possível que aconteça um novo recorde 
para o hospital, com aumento de 4% no 
número de atendimentos e alarmantes 
123% nas internações.
“O que chama a atenção é que, infeliz-
mente, muitos motociclistas ainda diri-
gem sem utilizar os equipamentos de pro-
teção como os capacetes, calçados, luvas 
e roupas adequadas, que podem prevenir 
ou reduzir a gravidade dos ferimentos em 
acidentes. Essas medidas simples, unidas 
ao respeito às leis de trânsito, ajudam a 
salvar vidas”, destaca o médico ortopedis-

O

‘Coluna Reta’ alcança marca de 50 cirurgias em Volta Redonda

Hospital Geral de Nova Iguaçu bate novo recorde 
de atendimentos a vítimas de acidentes de moto

A Coordenadoria Especial de Vigilância 
Ambiental em Saúde de Macaé divulgou o 
plano de ação para a Semana Epidemioló-
gica 24/2024, visando combater a dissemi-
nação de doenças transmitidas por mos-
quitos, como dengue, zika e chikungunya.
O plano inclui um mutirão de limpeza e 
prevenção em diferentes áreas da cidade, 
com cronograma específico para cada 
atividade. Na segunda-feira (20), as ações 
começam na Fazenda Piracema. Na terça 
(21), as equipes estarão em Santo Amaro 
pela manhã e em Itaparica à tarde.
Já na quarta-feira (22), o mutirão se des-
loca para Cachoeiras de Macaé, e na quin-
ta-feira (23) será a vez da comunidade da 
Ilha Leocádia, no Rio Novo, receber a vi-
sita das equipes de saúde. Por fim, na sex-
ta-feira (24), o Parque Valentina Miranda 
encerra o cronograma de ações.
"A participação da população é crucial 
para o sucesso dessa iniciativa. Todos de-
vem colaborar eliminando possíveis focos 
de água parada em suas casas e locais de 
trabalho, já que esses são ambientes pro-
pícios para a proliferação de mosquitos. 
Com a união de esforços, podemos evitar 
a propagação dessas doenças e proteger a 
saúde de todos", ressaltou Marcelino Ro-
cha, supervisor geral da Coordenadoria.
Cevas Itinerante inicia a semana em Santo 
Amaro - Na terça-feira (21), a equipe da 
Cevas Itinerante estará em Santo Amaro, 
das 9h às 12h, realizando vacinação an-
tirrábica, visitas domiciliares, controle de 
roedores e caramujos africanos. Em segui-
da, no mesmo dia, a equipe seguirá para 
Itaparica, das 13h30 às 16h, para realizar 
as mesmas atividades.
Ação educativa na EMEI Prefeito Alcides 
Ramos contra o Aedes aegypti - A Coor-
denadoria Especial de Vigilância Ambien-
tal em Saúde também promoverá ações de 
Educação em Saúde na EMEI Prefeito Al-
cides Ramos, no bairro Novo Botafogo, na 
terça-feira (21).
Além da apresentação teatral, será distri-
buído material informativo sobre como 
combater o mosquito e prevenir as do-
enças que ele pode transmitir. "Essa ini-
ciativa é de extrema importância para ga-
rantir a saúde e bem-estar da população, 
especialmente das crianças, que são mais 
vulneráveis às doenças transmitidas pelo 
Aedes aegypti. É fundamental que todos 
participem e se engajem nessa campa-
nha de conscientização e prevenção, pois 
juntos podemos combater o mosquito e 
proteger a saúde de todos", afirmou Luan 
Campos, gestor da Cevas.

Macaé lança plano de 
ação contra doenças 

transmitidas por 
mosquitos

ta e secretário municipal de Saúde de Nova 
Iguaçu, Luiz Carlos Nobre Cavalcanti.
Os acidentes de moto lideram as estatísti-
cas de atendimentos do HGNI, superando 
casos como Acidente Vascular Cerebral 
(AVC), infartos e outros traumas. Cerca 
de 80% das vítimas acidentadas têm fratu-
ras nos braços ou nas pernas e 20% apre-
sentam traumatismos complexos, como 
de crânio, coluna ou face. Homens entre 
20 e 40 anos, que chegam sem utilizar ne-
nhum tipo de equipamento de proteção, 

como o capacete e calçados adequados, 
são o perfil mais comum de vítimas.
“É triste ver que temos um número tão 
grande de acidente de moto e de interna-
ções. São casos que poderiam ser evitados 
com o uso dos equipamentos de proteção 
e podem ter um desfecho complexo para 
a vida dos pacientes e suas famílias, já que 
uma vítima deste tipo de acidente pode ter 
sequelas para a vida inteira e pode até mes-
mo precisar mudar a sua rotina”, ressalta o 
diretor-geral do HGNI, Ulisses Melo.

Procedimentos foram realizados pelo SUS (Sistema 
Único de Saúde), no Hospital São João Batista

Foto: Divulgação/Secom PMVR

Implantado pela Prefeitura de Volta Redonda 
com o objetivo de prevenir e oferecer trata-

mento/correção da escoliose idiopática pelo 
SUS (Sistema Único de Saúde), o projeto “Co-
luna Reta” alcançou no fim de semana a marca 
de 50 cirurgias realizadas. Os procedimentos, 
considerados de alta complexidade, foram re-
alizados no Hospital São João Batista (HSJB).
“Temos utilizado o hospital aos fins de semana 
para realizar cirurgias, atender melhor quem 
aguarda pelos procedimentos, e por ser um tra-
tamento cirúrgico de alta complexidade, a in-
fraestrutura do hospital atende perfeitamente. 
Parabéns à equipe pela marca de 50 cirurgias”, 
disse o vice-prefeito e diretor-geral do Hospital 
São João Batista, Sebastião Faria.
O ortopedista especialista em coluna, Juliano Co-
elho, que é responsável pelo “Coluna Reta”, citou 
que foram feitos neste fim de semana dois trata-
mentos cirúrgicos de escoliose de dois pacientes: 
uma menina de 11 anos, e um jovem de 19 anos.
“Duas cirurgias com êxito e a previsão é que os 
pacientes tenham alta ainda nesta semana. O 

objetivo do projeto é fazer o diagnóstico preco-
ce, mas quando necessário, realizamos o proce-
dimento cirúrgico para garantir mais qualidade 
de vida aos pacientes”, explicou Juliano Coelho, 
que contou com a participação da equipe médi-
ca do projeto, formada também pelo neuroci-
rurgião Julio Meyer, o anestesista Dr. Leandro 
e, na monitorização a Drª Gabriela.
O diagnóstico precoce é feito durante a triagem 
realizada nas escolas da rede municipal de ensino; 
e às sextas-feiras são realizados atendimentos no 
Estádio da Cidadania, na parte da manhã. Segun-
do Juliano Coelho, dessa forma é possível identi-
ficar o início da escoliose em uma criança, com 
encaminhamento para o exame de raio-x, e ela é 
registrada no sistema para acompanhamento.
“Quanto mais cedo se descobre o problema, 
mais fácil é o tratamento com fisioterapia, que 
também é ofertado pelo ‘Coluna Reta’, ou até 
mesmo o uso de colete, evitando a cirurgia”, 
explicou o ortopedista, citando que o projeto 
realiza dois procedimentos cirúrgicos por mês 
em Volta Redonda.

Chegada da ambulância na emergência de 
trauma no Hospital Geral de Nova Iguaçu

Renato Fonseca / PMNI / Divulgação
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m apenas um mês , o 
Castramóvel de Japeri 
alcançou a marca de 600 
atendimentos desde que 
entrou em operação na 
cidade, em abril. As ci-
rurgias estão sendo reali-

zadas em cães e gatos, na Praça Vereador 
Wendel Coelho, em Engenheiro Pedreira.
Em caso de interesse, o cadastro pode 
ser feito pelo número de whatsapp 
21965312007. Não aceitas ligações, so-
mente mensagens.O serviço itinerante vai 
percorrer outros bairros do município. No 
próximo mês, os tutores poderão levar seus 
pets para a Praça Leni Ferreira, em Japeri, 
para realização das cirurgias. A ação faz 
parte de uma parceria entre a Prefeitura de 
Japeri e a Ong Segunda Chance RJ.
O projeto é fruto de emenda parlamentar 
da deputada federal licenciada, Rosan-
gela Gomes, atual Secretária Estadual de 
Desenvolvimento Social e Direitos Hu-
manos, que visa colaborar com o contro-
le populacional de animais, assim como 
a prevenção de doenças. O equipamento 
ficará na cidade durante um ano e conta 
com toda estrutura para oferecer o servi-
ço de forma segura.
A castração proporciona benefícios que 
vão além da procriação. Evitam o câncer 
de mama e de útero nas fêmeas; o câncer 
de próstata nos machos, aumenta a longe-
vidade e reduz a agressividade dos animais.
De acordo com o secretário da pasta de 
Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, 
Matheus Santos, o Castramóvel está sen-

O prefeito de Nilópolis, Abraãozinho, inaugurou a 
Sala Acolhedora para crianças e adolescentes com 
suspeitas de violência, abuso ou exploração sexual na 
sexta-feira (15/5), véspera do dia nacional dedicado 
ao tema. Fruto de uma parceria entre a Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Social (SEMDS) e a 
57ª Delegacia Policial (DP), o espaço fica no segundo 
andar da DP, no bairro Cabuís.
Leniel Borel, pai do menino Henri Borel que foi assas-
sinado pelo padrasto com a conivência da mãe, par-
ticipou da cerimônia ao lado de Abraãozinho, da se-
cretária Everline Lima, da SEMDS, do delegado titular 
Marcos Santana, do comandante do 20ºBPM (Mesqui-
ta), coronel Olavo Ramos, do deputado estadual Rafael 
Nobre, do vereador Alvinho e de outras autoridades. 
“Hoje é um dia emocionante para mim. Esse é um 
sonho singelo, fisicamente simples. Mas sou pai tam-
bém e, quando vejo situações assim acontecendo com 
outras crianças, me lembro de meus filhos. A gente 
sofre junto. Os direitos das crianças e adolescentes 
têm que ser preservados. Fico muito feliz com nossa 
integração com a Polícia Civil e Polícia Militar. Quero 
garantir a vocês que não vamos medir esforços e agra-
deço a cada funcionário da Prefeitura envolvido nesse 
trabalho”, afirmou Abraãozinho.
Por sua vez, o engenheiro Leniel Borel, que perdeu o 
filho Henri, de 4 anos, em 8 de março de 2021, tam-
bém agradeceu a todos pela iniciativa. “Essa luta é 
pelo filho de cada um que está aqui. Precisamos di-
minuir em acabar com a estatística da Unicef que 
informa que todos os dias 33 crianças são mortas no 
Brasil. O Maio Laranja foi criado para alertar sobre 
essa questão”, observou Leniel, acrescentando que a 
Sala Acolhedora de Nilópolis entra para a história. 
A secretária de Desenvolvimento Social, Everline Lima, 
disse que estava cheia de gratidão e felicidade. “Apesar 
de estarmos falando de um momento difícil para tan-
tas crianças, quero agradecer ao delegado, ao prefeito, 
ao deputado Rafael Nobre. Realizamos um serviço de 
excelência, com dois abrigos municipais para receber 
bebês, crianças e adolescentes. Preciso divulgar porque 
trabalhamos muito”, salientou Everline Lima. 
“Estou muito orgulhoso por nossa ação conjunta. 
Falei com a secretária Everline há 15 dias e, em uma 
semana, conseguimos realizar esse sonho. Queremos 
tirar o abusador o mais rápido possível do convívio 
com essa criança. Consideramos esse projeto impor-
tante porque o vemos como uma forma de descobrir 
o autor do crime e tirá-lo daquele ambiente”, disse o 
delegado Marcos Santana.
Ele acrescentou que, muitas vezes, o juiz não se sente 
confiante em decidir porque a criança não falou. “Na 
Sala Acolhedora, a criança poderá desenhar, brincar, ali 
pode se exprimir mais do que se tivesse falado. Nossa 
contrapartida é nosso trabalho. Para isso, precisamos 
também do outro lado, que é o trabalho da assistência 
social, de psicólogos, do conselho tutelar”, listou Santana.
Estiveram presentes ao lançamento ainda o diretor do 
Departamento de Polícia da Baixada, Geraldo Assed, 
o secretário municipal de Segurança Pública, Antônio 
Carlos Muniz, o comandante da Companhia de Polícia 
Milita de Nilópolis, Rômulo Barreto, e a superinten-
dente da Casa da Mulher, professora Nilcéa Cardoso. 

NILÓPOLISE
Castramóvel chega a 600 cirurgias em 
um mês de funcionamento, em Japeri

Gratuito, o serviço itinerante chegará a 
Praça Leni Ferreira, em junho.

Foto: Divulgação

do o maior sucesso na cidade. "O projeto 
do Castramóvel está sendo um verdadeiro 
sucesso. Até o momento foram feitas 600 
cirurgias e pela primeira vez a Prefeitura 
está atendendo essa demanda na cidade. 
Isto diz muito sobre a atenção e o cuidado 
com os cães e gatos, além de evitar doenças 
e controle populacional", comemorou.
Segundo os organizadores, podem ser cas-
trados animais que tenham no mínimo cin-
co e no máximo vinte quilos. Já os felinos 

não possuem um peso estabelecido. É um 
pré-requisito para a castração os animais 
terem até 07 anos, não estarem no cio, pre-
nhas, amamentando ou com leite.
No dia da cirurgia é recomendado que o 
animal esteja em jejum de 8 horas de água 
e comida. O procedimento tem duração de, 
no mínimo, 40 minutos. Antes da castra-
ção, os pets passam por uma avaliação com 
o veterinário, que orientará se os mesmos 
estão ou não aptos para o procedimento.

O link para inscrições online está disponível 
no Portal da Prefeitura.
Foto: Douglas Smmithy

Instituições parceiras 
inauguram a Sala 

Acolhedora

Semana Nacional do MEI em Macaé: Orientações e capacitação
A Semana Nacional do Microempreendedor In-

dividual (MEI) chega a Macaé com uma pro-
posta de fortalecer e capacitar os empreendedores 
locais. Organizado pela Casa do Empreendedor 
em parceria com o Sebrae, o evento se estenderá 
de terça (21) a sexta-feira (24) em vários pontos 
da cidade e da região serrana. Para participar das 

palestras gratuitas, os interessados podem realizar 
sua reserva através de um link disponibilizado.
Uma das principais vantagens de se formalizar 
como Microempreendedor Individual é a ob-
tenção de um CNPJ com dispensa de alvará e de 
licença para suas atividades comerciais. Além 
disso, o MEI pode acessar produtos bancários, 

como crédito, e tem permissão para vender para 
o governo. Com tributos mensais simplificados, 
o MEI paga apenas um imposto de valor fixo, o 
Documento de Arrecadação do Simples Nacio-
nal do Microempreendedor Individual (DAS).
Outros benefícios incluem direitos previdenci-
ários, como aposentadoria por idade ou inva-
lidez, assistência por auxílio-doença e salário 
maternidade para empreendedoras, bem como 
pensão por morte para a família.
Para aqueles que desejam se formalizar como 
MEI, o Sebrae oferece a palestra "Formalização 
do MEI" às quartas-feiras, às 14h, na Associa-
ção Comercial e Industrial de Macaé (Acim). 
Dúvidas sobre o processo de formalização po-
dem ser esclarecidas na Casa do Empreendedor, 
localizada na Rua da Igualdade, 154, Centro da 
cidade, de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h.
A formalização do MEI também pode ser reali-
zada de forma remota através do Portal do Em-
preendedor do governo Federal.
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Renovada como musa, Tatiana Breia recebe a 
família Baderna na feijoada da União da Ilha

Botafogo Samba Clube estreará na Sapucaí contando 
“Uma gloriosa história em preto e branco”

Vinicius Salvador será na 
muso Sapucaí Carnaval 2025

Dublê de Cauã Reymond, Dirceu Souza, cuida 
da saúde com o médico das celebridades

De contrato novo assinado com a União da 
Ilha, Tatiana Breia marcou presença na 

feijoada da agremiação, que apresentou toda  
equipe e lançou o enredo para o carnaval 
2025. A musa irá pro terceiro ano abrilhan-
tando o desfile da tricolor insulana.
Sempre participativa, Breia fez questão de estar 
presente no evento e ainda recebeu a família da 
homenageada no enredo da agremiação, Ma-
rietta Baderna. A musa posou ao lado das trine-
tas e pentanetos da bailarina.
"A União da Ilha é minha segunda casa, uma 
verdadeira família. Fico lisonjeada por estar 
mais um ano defendendo as cores da escola, 
levantando a bandeira da cultura e da educa-
ção. E mais uma vez a escola me emociona 
com o enredo sobre essa bailarina tão impor-
tante para o nosso cenário. Mais um enredo 
que eu me identifico e que começa a me emo-
cionar desde já", confessa a beldade.
Em 2025 a União da Ilha seguirá os passos da 

O empresário da Delta Dublês, coordenador de ação 
e dublê, Dirceu Souza, é o mais novo paciente do 

médico das celebridades, Dr. Cláudio Ambrósio, no 
Rio de Janeiro.  Ele, que precisa estar sempre saudável 
e em forma, foi ao consultório de Dr. Claudio Ambró-
sio em busca de Medicina Preventiva.
De acordo com o Dr. Cláudio Ambrósio, a medicina 
preventiva atua na manutenção da qualidade de vida 
do paciente, procurando evitar o surgimento de do-
enças e minimizar, ao máximo, os danos causados 
quando elas se desenvolvem. O objetivo é ir além do 
tratamento de doenças e abordar uma visão integral 
do indivíduo, com foco em seu histórico familiar, con-
dições de vida e interações com o meio.
“A partir de um atendimento personalizado, é possível 
identificar os principais riscos que envolvem cada pacien-
te. Assim, podemos conscientizá-lo sobre a importância 
dos melhores hábitos e de manter rotinas de prevenção 
e tratamento em dia”, ressalta o médico das celebridades.
Com 20 anos de profissão, há 15, Dirceu Souza substi-

tui Cauã Reymond em cenas mais arriscadas. "O Cauã 
é tranquilo, ele facilita muito meu trabalho. Por ter 
sido atleta, muitas vezes eu só oriento como deve ser 
feita a cena", explica Dirceu, que além de Cauã já foi 
dublê de Claudia Raia e de muitos outros atores.

DR. CLAUDIO AMBROSIO
O Dr. Cláudio Ambrósio é um médico mineiro, com 
mais de 30 anos de experiência, pós-graduado em Endo-
crinologia e Metabolismo, com inúmeros cursos de espe-
cialização nos EUA e na Alemanha. É professor convida-
do da Universidade da Califórnia, EUA e palestrante. O 
médico das celebridades é autor do livro “E se você viver 
mais de 100 anos?” (“What If you Live 100 + Years?”), 
lançado em Português e Inglês com amplo conteúdo 
nas ciências médicas. A obra foi lançada no Brasil e em 
diversos países, como China e Índia, e permite ao leitor 
ter acesso de forma simples aos importantes avanços na 
área da medicina, ciência e biotecnologia contribuindo 
para longevidade com qualidade de vida, podendo assim 
utilizá-los em benefício de toda sua família.

O sambista Vinicius Pinto Salvador será muso 
( destaque de chão) no próximo Carnaval 

2025. Apaixonado pelo carnaval desde criança, 
natural de magé o sambista sempre sonhou em 
desfilar nas escolas do Rio de Janeiro,  inician-
do sua trajetória carnavalesca no Rio na escola 
Unidos de Padre Miguel em 2018, já em sua es-
tréia no primeiro de desfile na Sapucaí o folião 
desfilou em grandes escolas como Grande Rio, 
Beija-Flor, Vila Isabel, o amor foi tão grande 
que ele nunca mais parou de desfilar.
"Sempre tive vontade de vir de muso em al-
guma escola ou Rei de Bateria,  e agora estou 
conseguindo realizar esse sonho de vim como 
muso pela primeira vez no próximo carnaval 
2025, carnaval  passado em 2024 desfilei como 
destaque na Vigário Geral,  foi maravilhoso e 
inesquecível, agora ser muso na série Ouro será 
muito especial para mim,  já estou amando tudo 
isso". comemora Vinícius.
O sambista realizará o sonho de ser uma das 
estrelas do carnaval carioca na série Ouro na 
Marques de Sapucaí,  solo sagrado do samba ca-
rioca com o apoio de dois padrinhos instruindo 

A Botafogo Samba Clube divulgou seu enredo para 
o Carnaval de 2025 na quinta-feira (16), data em 

que se comemorou o Dia do Botafogo, homenagem 
ao nascimento de Nilton Santos. “Uma gloriosa his-
tória em preto e branco” contará a origem do Bo-
tafogo de Futebol e Regatas, desde a etimologia do 
nome, passando pelos grandes ídolos e conquistas. 
O tema será desenvolvido pelo carnavalesco Alex 
de Souza, na estreia da escola no Sambódromo da 
Marquês de Sapucaí, pela Série Ouro.
"Desde a primeira conversa, eu só tinha em mente esse 

enredo. Quando fui conversar com a direção, eu já ha-
via feito uma pesquisa prévia. Desde o início, queria 
puxar por esse amor, paixão, alegria e motivação dos 
torcedores alvinegros. Para abrir os desfiles da Série 
Ouro, eu queria “apelar” para esse lado sentimen-
tal, essa coisa do coração. E é nisso que eu estou me 
apoiando para que a gente possa fazer um belo carna-
val", revelou o carnavalesco.
A Botafogo Samba Clube estreará pela Série Ouro, 
na Marquês de Sapucaí, no dia 28 de fevereiro de 
2025, sexta-feira de carnaval.

Culturando

COM  NENO  FERREIRA

NOS BASTIDORES 

AQUELE ABRAÇO !!!
>> SALVE MIGUEL RIBEIRO! Esbarrar com 'a fera' Miguel Ribeiro, por aí,  é oportu-

nidade de trocar prosa boa,  conhecer um pouco do empreendedor e homem 
da Arte & Cultura em Nova Iguaçu. Tem muito a oferecer. O moço é pré-can-

didato a vereador. 
Uma das referências quando se trata de Cultura periférica, Miguel tem parte 
de seu tempo ocupado por palestras e conversas diretas nas comunidades. 
"Nunca é demais esclarecer, definir o caminho das artes às pessoas. Conhe-
cimento é poder, prepara quem quer crescer. Costumo ensinar teoricamente 
como buscar, chegar e realizar objetivos cuja maioria desconhece. Empreender 

através da arte e cultura é um dos caminhos. Tenho vários exemplos de sucesso 
nesse campo", conta nosso personagem, nascido no Maranhão, mas iguaçuano 

por devoção. "Ser adotado por esta cidade e sua gente é um dos meus orgulhos. 
Obrigado, Nova Iguaçu", conclui. Aquele Abraço Miguel!!!

Tatiana Breia, segunda em pé a partir da esquerda, ao 
lado das trinetas e pentanetos da bailarina Marietta 

Baderna, tema do enredo 2025.
(Foto: Divulgação/União da Ilha)

maior estrela do Palco Lírico de um Rio de Ja-
neiro ainda Imperial: Marietta Baderna. Além 
das família da homenageada, Tatiana também 
posou com o presidente Ney , vice, Donato, e o 
secretário de Saúde Daniel Soranz. 

para fazer o melhor durante essa nova trajetória. 
O muso e sua assessoria de imprensa @asses-
soriacinco estão decidindo a escola para ter 
um bom desempenho e fazer o melhor para o 
carnaval carioca. 
Por Jeferson Kim
@assessoriacinco
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O Fluminense foi denunciado pela Conmebol 
devido ao uso de sinalizadores e bombas na ar-

quibancada do Maracanã, durante a partida con-
tra o Cerro Porteño, na última quinta-feira (16), 
pela Libertadores. A punição inicial para o Trico-
lor, imposta pela entidade, é no valor de US$ 5 mil 
dólares (R$ 25 mil), mas pode subir para US$ 8 
mil dólares (R$ 40 mil) devido a reincidência.
De acordo com o "ge", o clube das Laranjeiras 
foi denunciado nos artigos 12.2 literal c) e 27 do 
Código Disciplinario da Conmebol. Segundo o 
regulamento disciplinar, as multas aumentam 
conforme a quantidade de denúncias e fases 
da competição. O delegado da partida contra a 
equipe paraguaia relatou os seguintes momen-
tos que geraram a denúncia:
- Aos 15 minutos, três sinalizadores foram ace-
sos e uma bomba foi detonada na Tribuna Sul, 

onde se reúnem os torcedores do Fluminense;
- Minuto 74', uma bomba explodiu na arqui-
bancada Sul, ocupada por torcedores do Flu-
minense; .
- Aos 78 minutos, uma bomba foi detonada na 
arquibancada sul, onde ocupava a torcida do 
Fluminense;
- Minuto 80', outra bomba é detonada na ar-
quibancada sul ocupada pelos torcedores do 
Fluminense.
O Fluminense retorna a campo na próxima 
quarta-feira (22), quando enfrenta o Sampaio 
Corrêa, no Maracanã, pela Copa do Brasil. No 
jogo de ida, vitória por 2 a 0. Após o duelo, o 
Tricolor terá uma semana livre para preparar a 
equipe para o duelo contra o Alianza Lima, do 
Peru, no dia 29, no Maracanã, pela última roda-
da da fase de grupos da Libertadores.

Philippe Coutinho aceita reduzir 
salário para retornar ao Vasco

hilippe Coutinho aceita 
reduzir consideravel-
mente seu salário para 
defender novamente o 
Vasco. O atleta possui 
propostas mais vantajo-
sas e os agentes são favo-

ráveis à permanência fora do Brasil. No 
entanto, o meio-campista já deixou clara 
a vontade de retornar ao Cruz-Maltino. 
Este também é o desejo da família do jo-
gador. As informações foram dadas pri-
meiro pelo "Uol".
Coutinho pertence ao Aston Villa e está 
emprestado ao Al Duhail, do Catar, até ju-
nho deste ano. A equipe do Oriente Médio, 
porém, foi eliminada da Copa do Emir no 

P

Philippe Coutinho defende o Al-Duhail, do 
Catar. Foto: Divulgação / Al-Duhail

último fim de semana, o que pode anteci-
par o retorno do jogador à Inglaterra.
O brasileiro já manifestou ao Aston Villa o 
interesse de voltar ao Vasco. O clube de Bir-
mingham, por sua vez, aceitou liberar o meia 
por empréstimo até o fim da temporada.
As negociação estão sendo conduzidas por 
Pedrinho, presidente do Vasco. Atualmen-
te, ele é responsável por administrar o fu-
tebol, já que uma liminar na Justiça tirou a 
777 Partners do controle da SAF.
Revelado pelo Vasco, Coutinho atua fora 
do Brasil desde a metade de 2010. Ele pas-
sou por clubes importantes como Liverpo-
ol, Inter de Milão, Barcelona e Bayern de 
Munique. Em 2018, o meia defendeu a se-
leção brasileira na Copa do Mundo.

Quem herdará a camisa 
número 10 do Flamengo?

Montagem: Canal do 
Youtube Resenha Rubro 

Negra

Depois da punição imposta a Gabigol que 
não poderá mais utilizar a camisa de 

número 10, ficou no ar a pergunta: E agora, 
quem vestirá a camisa 10 do Flamengo?
Nós apuramos e descobrimos os planos da 
diretoria do Flamengo para a eterna camisa 
de Zico. O departamento de futebol do Fla-
mengo conseguiu a autorização de Rodol-
fo Landim, presidente do clube, para lidar 
com a situação de duas maneiras.
Na primeira a ideia é entregar o manto 
de número 10 para uma super contrata-
ção na próxima janela de transferências. 
Nesta hipótese o nome mais cotado é o de 
Oscar, do Shangai Port.

diretoria do Flamengo está em contato com 
o staff do jogador de 32 anos e espera poder 
convencer os chineses a liberarem o atleta 
ainda nesta janela. Vale lembrar que Oscar 
tem contrato com o clube chinês até o final 
de novembro deste ano.
O Flamengo estaria disposto até em arcar 
com uma compensação financeira para ter 
seu novo camisa 10.
A segunda ideia é segurar o manto 10 até 
a próxima temporada e aí, sim, discutir e 
entregar a um dos jogadores do próprio 
elenco rubro-negro. Esta situação só seria 
aplicada caso os planos de ter uma super 
contratação no meio do ano falhassem.

Camisa 10 do Flamengo já tem dono Fluminense é denunciado por 
uso de sinalizadores e bombas

Torcida do Fluminense no 
Maracanã durante a partida 

contra o Cerro Porteño
Marina Garcia / Fluminense


